



Regierungsratsbeschluss vom 30. September 2014

Ausgabenbericht betreffend Bewilligung von Staatsbeiträgen an die Stiftung
Haus für elektronische Künste Basel (HeK) für die Jahre 2015 - 2018

P141337

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt die intensive Aufbau- und Professionalisierungsphase des HeK, welches sich seit seiner Gründung erfolgreich als lokal eng vernetztes, nationales und innovatives Kompetenzzentrum für Medienkunst positionieren konnte.

